

--	--

III. ¿Qué diferencias se pueden apreciar entre la nueva ola y la nueva canción chilena?

NUEVA OLA CHILENA	NUEVA CANCIÓN CHILENA

IV. ¿Qué fueron los hippies? ¿Cuál fue su importancia en la sociedad?



● Respuesta _____

I. ¿Cómo influyen los medios de comunicación en la participación ciudadana de la época?

La masificación de los medios de comunicación y de nuevos productos culturales ensancharon el horizonte de la cultura chilena, al favorecer la llegada de ideas e influencias desde otros países; la música se vio influenciada de las corrientes extranjeras gracias a la importancia de la radio que era portátil, la televisión difundió mensajes y noticias por todo Chile, juntos posibilitaron la extensión del hipismo que influyó cultural e ideológicamente a una parte de la población joven.

II. Completa la siguiente tabla explicando cómo influyeron la radio y la televisión en la cultura de la época

LA RADIO	LA TELEVISIÓN
A partir de 1955, la radio se convirtió en un aparato portátil y comenzó a verse influenciada por las corrientes musicales que se desarrollaban en el extranjero. La Nueva Ola fue el primer movimiento chileno de este tipo y la Nueva Canción Chilena, que se desarrolló desde la década de 1960 y vinculó la música con el compromiso social.	En 1968 se crea el canal estatal Televisión Nacional de Chile con la misión de llevar la televisión a todo el país, pues los canales de televisión que la antecedieron tuvieron un impacto más bien local. Hacia 1969, la señal tenía cobertura nacional con más de 12 horas diarias de transmisión.

III. ¿Qué diferencias se pueden apreciar entre la nueva ola y la nueva canción chilena?

NUEVA OLA CHILENA	NUEVA CANCIÓN CHILENA
Fue un movimiento musical, un grupo muy variado de cantantes que sigue los patrones culturales estadounidenses y fusionando elementos del rock and roll con la balada romántica italiana.	Fue un movimiento musical como contrapartida de la nueva ola, pues estos cantantes se enfocaron en crear letras cargadas de un mensaje de crítica social, vinculadas con la izquierda de Chile.

IV. ¿Qué fueron los hippies? ¿Cuál fue su importancia en la sociedad?



Los hippies fueron un movimiento contracultural, libertario y pacifista, nacido en los años 60 en Estados Unidos. Practicaban una ideología basada en la vida simple y la anarquía no violenta. Protestaban o se oponían públicamente en contra de las

guerras, el capitalismo, los valores tradicionales, la monogamia, el consumismo, la distinción de las clases sociales y a las prácticas religiosas impuestas y se opusieron fervientemente a la guerra de Vietnam

- V. ¿Qué fue el Festival de Woodstock? ¿En qué radica su importancia?

El festival de Woodstock de 1969 es uno de los más emblemáticos de la historia del rock. Un concierto que duró tres días y reunió a casi a medio millón de personas. Woodstock se convirtió en el icono de una generación hastiada de las guerras y que pregonaba la paz y el amor como forma de vida y mostraban su rechazo al sistema, por lo tanto, gran parte de la gente que concurrió era hippie.

- VII. ¿Cómo influyó la aparición de la pastilla anticonceptiva en la década de los 60'?

La píldora anticonceptiva fue un factor importante en la liberación de la mujer. Previamente las mujeres tenían que depender de los hombres para no tener bebés. Pero la introducción de este fármaco les dio control a ellas y la oportunidad de liberar sus hábitos sexuales, de tener relaciones sexuales cuando lo quisieran y con quien lo quisieran, les entregó mayor libertad y decisión sobre sus propios cuerpos. Esta es la época de la segunda ola feminista.